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Nach wie vor gibt es Proteste von Anliegern zum Lärmschutz an der Nutheschnellstraße. Die Straße 
wird als Zuführungsstraße zum BBI noch mehr an Bedeutung gewinnen und noch stärker belastet 
werden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie ist der Stand der Gespräche mit dem Land zum Lärmschutz an der Nutheschnellstraße?

Unterschrift

Anlage:
Stellungnahme der Verwaltung


